

Neues Mottolied präsentiert

Bönnsche Chinese feiern ihr 6. Sommerfest / Dieter Wittmann neuer Botschafter

Bonn (fes). Das sechste Sommerfest der Kultur- und Karnevalsgesellschaft (KKG) der Bönnsche Chinese mit vielen kulturellen deutsch-chinesischen Darbietungen und kulinarischen Spezialitäten war wieder ein voller Erfolg. Gefeierte wurde auf dem Gelände des Catering Unternehmens „Lehmans Gastronomie“ in Dransdorf.

Mit Dieter Wittmann konnte die KKG um ihren Präsidenten Jin Jian Shu und ihren Vorsitzenden Michael Zöllner während des Festes ihren dritten Botschafter nach Bornheims Altbürgermeister Wolfgang Henseler und Bonns Oberbürgermeister a. D. Jürgen Nimptsch ernennen. Letzterer hielt dann auch die Laudatio auf Wittmann: „Chinesische Kultur und rheinischer Karneval – das harmoniert bestens. Dieter Wittmann kann Menschen zusammenführen, besonders am Herzen liegen ihm und mir die Freundschaft mit den Chinesen und die Völkerverständigung, gemeinsam können wir lokal und auch global Karneval fiere.“

Wittmann war mehr als fünfzig Jahre in verschiedenen Führungspositionen im Karneval aktiv, bis Anfang Juli war er noch Präsident und Karnevalsfunktionär des Regionalverbandes Rhein-Sieg-Eifel.

Ein weiterer Höhepunkt war der Auftritt der „Bonn Allstars“, die die Beueler Musiklegende Franz Wahl um sich geschart



Kulturelle Vielfalt war angesagt beim sechsten Sommerfest der Bönnsche Chinese.

FOTO: FRANK ENGEL-STREBEL

hatte. Die neugegründete Chorformation hatte exklusiv auf dem Sommerfest das Mottolied „Kunterbunt und tolerant“ für die kommende Bonner Karnevalsession vorgestellt.

Mit dabei sind: FM Willizil (früher bei den „Höhner“) mit seiner Tochter Daniela, Winni Lombardo (von „Schäng“), Frank Rest (Ex-„Schäng“) Wolfgang „Wolli“ Rutsch (ehemals bei „Herzhaft“) und natürlich Franz Wahl selbst (ehemals „De Junge“ und „dieDREI.r“). Unterstützt

wurden sie bei ihrem ersten Auftritt von Kindern des Projektchores „Bönnsche Pänz“ von denen einige auch bei den Aufnahmen zur CD dabei waren. Die CD kann zum Preis vom 5 Euro erworben werden. Ein Teil des Erlöses geht an die Bonner Stiftung „Buntes Herz“.

Die Gäste hatten ein buntes Show- und Kulturprogramm mit 170 Mitwirkenden an dem sich die Sound Trompeter Bonn, die Großer Dransdorfer Karnevalsgesellschaft, die KG Rot-

Schwarz Endenich, die Stadtgarde Schwarz-Rot Hennef, Entertainer Ralf Dreßen, die Band „Kwien – De Stäänefleerjער vum Rhing“ sowie die Stuttgarter Opernsängerin Ji Yuan Qiu beteiligt hatten. Das Deutsche Rote Kreuz Bonn konnte sich mit seiner Arbeit präsentieren und die Gäste hatten die Möglichkeit in der benachbarten Wagenhalle des Festausschusses Bonner Karneval die Rosenmontagswagen der Bonner Karnevalsvereine anzuschauen.